



## WICHTIGE INFORMATION

Diese Tonerkartusche ist mit einem **wiederverwendeten** OEM Speicherchip ausgestattet, da es für die oben genannten HP-Druckerserien noch keinen geeigneten Chip für Alternativanbieter gibt. Trotzdem können wir Ihnen die volle Funktionalität des Produkts hinsichtlich der Druckqualität und Seitenleistung beim Gebrauch der genannten Drucker garantieren.

### ACHTUNG:

Bei der ersten Installation der Tonerkartusche kann im Drucker Display die Anzeige erscheinen, dass es sich um eine gebrauchte Tonerkartusche handelt.

**Bitte ignorieren Sie diese Meldung, indem Sie mit „OK“ bestätigen.**

Diese Meldung wird während des Gebrauchs der Tonerkartusche nicht mehr angezeigt.

Bei dieser Kartusche wird der Füllstand nicht unterstützt, das heißt, die gedruckte Seitenzahl und der Tonerfüllstand werden nicht angezeigt.

## IMPORTANT INFORMATION

This toner cartridge is equipped with a **reused** OEM memory chip, as there is not yet a suitable chip for alternative vendors for the HP printer series mentioned above. Nevertheless, we can guarantee the full functionality of the product in terms of print quality and page performance when using the above-mentioned printers.

### ATTENTION

When you first install the toner cartridge, the printer display may show that it is a used toner cartridge.

**Please ignore this message by confirming with “OK”.**

This message will no longer be displayed while the cartridge is in use.

**This cartridge does not support the level, i. e. the printed page number and toner level are not displayed.**